

Llamada Eureka en aligeramiento de materiales

Quedan menos de 2 meses para el cierre de la llamada (25 de septiembre)

A finales de mayo se abrió una nueva llamada multilateral en **Eureka** con el objetivo, en esta ocasión, de levantar proyectos en el campo del aligeramiento de materiales. Los resultados que se esperan obtener por medio de estas tecnologías de aligeramiento son optimizar la eficiencia energética y de recursos, crear entornos sostenibles y reforzar su introducción en otros entornos.

Eureka es una plataforma que aglutina a más de 45 países y, en el caso de esta llamada participan 14 de ellos. En este listado de países comprometidos se encuentran referentes en estas tecnologías como son Austria, Canadá, Corea o Francia. En caso de que exista una idea con algún país Eureka que no se ha comprometido explícitamente, es posible hacer también el proyecto, si bien tendremos que comprobar caso a caso el tipo de ayuda que ofrecerán en esos países y si pudiera cumplir plazos similares a los definidos en la llamada.

Los detalles de la llamada, así como las tecnologías abarcadas se pueden encontrar en el [texto de la misma](#).

La llamada está pensada para que los actores principales de las propuestas sean empresas, si bien es cierto que otro tipo de entidades pueden presentarse. Ello depende de las herramientas de ayuda nacionales que cada uno de los países utilizamos para apoyar los proyectos de nuestros socios. En el caso de CDTI, [podemos apoyar directamente empresas](#) (de cualquier tamaño) y los centros tecnológicos, universidades, etc. tienen que participar como subcontratados (es un coste elegible para las empresas) o asumir la autofinanciación de su participación.

Oportunidades de colaboración

Para facilitar la formación de consorcios que puedan presentarse a esta llamada, los organizadores han habilitado un portal en el que es posible proponer ideas de propuestas buscando socios. Ya se encuentran registradas más de 170 personas en esta plataforma. Os animamos a registraros en el portal para poder dar publicidad a vuestras ideas o para pedir reuniones a posibles entidades que puedan ser de vuestro interés: <https://eureka-lightweighting-call-2024.b2match.io/>

Procedimiento

El plazo para presentar propuestas **finaliza el próximo 25 de septiembre** y las decisiones sobre los sellos y la financiación se estiman para el último mes de 2024.

Es necesario hacer el registro de la propuesta internacional en dos plataformas diferentes una vez abierta la llamada.

- A. El líder del proyecto tiene que registrar la propuesta en la [plataforma Eureka](#).
- B. En España es necesario presentar la propuesta adicionalmente en CDTI. Este proceso nacional se divide en 2 niveles:
 1. **Nivel internacional:** hay que [dar de alta](#) una solicitud de proyecto de cooperación tecnológica internacional EUREKA en la que se tiene que rellenar un formulario web y adjuntar el documento generado en la plataforma Eureka
 2. **Nivel solicitud ayuda nacional:** Si el proyecto cumple los requisitos mínimos, desde CDTI generaremos una solicitud de ayuda a las empresas españolas para que la completen y envíen **antes de finales de septiembre**.